

**BNN.CO.ID**

# Upacara Peringatan Hari Pahlawan ke-79 Tahun 2024 di Kecamatan Nyalindung Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berlangsung Khidmat

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Nov 11, 2024 - 08:39



*Upacara Peringatan Hari Pahlawan ke-79 Tahun 2024 di Kecamatan Nyalindung Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berlangsung Khidmat*

Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi - Pada hari Minggu, 10 November 2024, pukul 08.15 WIB, berlangsung upacara peringatan Hari Pahlawan ke-79 tingkat Kecamatan Nyalindung. Kegiatan yang bertempat di halaman Kantor Kecamatan Nyalindung ini mengusung tema "Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu" dan dihadiri sekitar 150 peserta dari berbagai unsur masyarakat, termasuk jajaran pemerintah dan perwakilan organisasi setempat.

Upacara yang dipimpin oleh Ketua Pelaksana, Pupung Budiawan, turut dihadiri oleh Kapolsek Nyalindung AKP Joko Susanto Supono, S.Kom bersama personel Polsek Nyalindung, Danramil Nyalindung Kapten Inf. Maman Sulaeman bersama personel Koramil, Camat Nyalindung Antono, S.IP, serta jajaran staf kecamatan, kepala desa se-Kecamatan Nyalindung, perwakilan siswa dan organisasi kepemudaan, ormas, OKP, dan anggota Pramuka Kwarran Kecamatan Nyalindung.

Rangkaian acara dimulai dengan pengibaran Bendera Merah Putih diiringi lagu kebangsaan Indonesia Raya, dilanjutkan dengan pembacaan Pancasila, naskah UUD 1945, pesan-pesan pahlawan, dan amanat Menteri Sosial yang dibacakan oleh Camat Nyalindung, Antono, S.IP. Seluruh kegiatan berlangsung dengan penuh khidmat, diakhiri dengan doa dan menyanyikan lagu "Gugur Bunga".

Setelah upacara, kegiatan dilanjutkan dengan pertunjukan seni drama bertema kepahlawanan dan perlombaan, menambah semarak suasana. Rangkaian acara berjalan lancar, tertib, dan kondusif, mencerminkan semangat persatuan dalam mengenang jasa para pahlawan bangsa.

Perayaan Hari Pahlawan ini diharapkan dapat menumbuhkan rasa bangga dan penghargaan kepada para pahlawan yang telah berkorban demi kemerdekaan Indonesia serta memperkuat semangat cinta Tanah Air di kalangan masyarakat Kecamatan Nyalindung.